

Ginkgo flower いちょうの花

中原小学校校長室だより 第13号 令和3年4月30日

ご入学おめでとうございます。

入学式の式辞を全文掲載します。

新緑が輝きを増し、すがすがしい風が吹き抜けていく、ふるさと中原の地は春爛漫となりました。

新入生の皆さん、保護者の皆様、新型コロナウイルス感染症拡大防止のためとは言え、大事な卒業式が例年と異なる式になってしまい、本当に申し訳なく思っています。

本日は、南小国町長〇〇様、南小国町教育委員会教育委員〇〇様、〇〇様、南小国町教育委員会学校指導員〇〇様、本校PTA会長〇〇様のご臨席のもと、令和3年度中原小学校入学式が挙行できますことを、職員一同大変うれしく感じております。本当にありがとうございます。

〇〇さん、〇〇さん、〇〇さん、〇〇さん、〇〇さん、ご入学おめでとうございます。

先ほど、担任の杉本先生から名前を呼ばれたときの返事は上手にできました。とてもうれしく思いました。あなたたちは、今日から中原小学校の一年生です。中原小学校には、やさしく教えてくださる先生方、そして、一緒に遊んでくれるお兄さん、お姉さんがいます。どうぞ、安心して学校に来てほしいと思います。

さて、中原小学校には合い言葉があります。校訓「ゆたかに」には、やさしい気持ちを持ってほしいという願いが込められています。そのために必要な1つめの「元気」。校訓「かしこく」には、自分から進んで勉強をしてほしいという願いが込められています。そのために必要な2つめの「元気」。そして、校訓「たくましく」には、心と体を鍛えて強い心と体をつかってほしいという願いが込められています。そのために必要な3つめの「元気」。この3つの元気に、今年は伝統への意識を持たせます。伝統とは、昔からずっとつながっているものです。長い時間をかけて、あなたたちのお父さん、お母さんだけでなく、おじいちゃんやおばあちゃん、そして、もっと前の先輩たちが作りあげてきた伝統をつなげていくことです。「伝統を受け継ぎ、発展させる」を意識して、成長してほしいと思います。伝統を英語で言うと、「Tradition」になりますので、頭文字のTを最後につけ加えます。中原小学校、令和3年度の合い言葉は、「元気、元気、元気！with T」お兄さん、お姉さんと一緒に、新型コロナウイルスに負けないよう、前向きにがんばっていきましょう。



最後になりましたが、保護者の皆様、お子様のご入学、誠にありがとうございます。心よりお慶び申し上げます。今日から義務教育九年間が始まりました。大切なお子様をお預かりし、地域とともに、夢実現に向けて自ら考え、心ゆたかでたくましく伸びる「中原っ子」を育成する教育を保護者の皆様と一体となって、がんばっていききたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

新しい中原小学校がスタート

始業式で子どもたちにこんな話をしました。

みなさん、おはようございます。今日から、いよいよ新学期です。

春休み中は昨年1年間を振り返り、自分の成長を感じることはできましたか？学年が1つ上がりました。そして、明日の入学式では、1年生5名を迎えます。2人の6年生を中心に、新しい中原小学校がスタートします。

修了式でお話をしましたが、本年度のキーワードは伝統です。長い時間をかけて、あなたたちのお父さん、お母さんだけでなく、おじいちゃんやおばあちゃん、そして、もっと前の先輩たちが作りあげてきた伝統をつなげていくことです。「伝統を受け継ぎ、発展させる」ことを意識して、中原小学校をつくっていききたいと思います。

そこで、コロナ禍に立ち向かっていくために考えた、あなたたちとの合い言葉である「元気、元気、元気！」の意味を確認します。まず、校訓「ゆたかに」成長するため必要な1つめの「元気」、「かしこく」成長するため必要な2つめの「元気」、そして、「たくましく」成長するため必要な3つめの「元気」と考えています。その元気に、伝統への意識を持たせたいと思います。伝統を英語で言うと、「Tradition」になりますので、頭文字のTを最後につけ加えます。中原小学校、令和3年度の合い言葉は、「元気、元気、元気！with T」前向きにがんばっていきましょう。

それでは、もう一度、「元気、元気、元気！with T」

これで、お話を終わります。



楽しみにしていた歓迎遠足

令和3年4月23日（金）に歓迎遠足を行うことができました。 昨年は休校の影響で、実施することができませんでした。今年は天気にも恵まれ、予定どおり押戸石へ行ってきました。新型コロナウイルス感染防止については徹底するとともに、子どもたちにも感染に対して「自分で自分を守る」スキル（間隔を開く等）をきちんと身につけさせたいと考えています。

